

Kreispokal-Endrunde Nachwuchs 2015/16 des Hochtaunuskreises

Ausgerichtet vom TV Weißkirchen fand am Samstag, den 19.12. 2015 die Kreispokal-Endrunde statt, für die sich Teams aus 10 verschiedenen Vereinen über mehrere KO-Runden qualifiziert hatten.

Bei der Jugend siegte die SG Hausen im Halbfinale gegen die 2. Mannschaft des TTC Blau Gold Bad Homburg und traf dann im Finale auf die 1. Mannschaft der Bad Homburger (Halbfinalsieger gegen den TV Oberstedten). In dem spannenden Endspiel setzte sich das Team der SG Hausen (Alina Müller, Silas Zimmer und Lukas Stübner) mit 4:3 durch.

Ungefährdet war der Sieg der 1. A-Schüler-Mannschaft aus Mammolshain gegen die 2. Mammolshainer Mannschaft (Halbfinalsieger gegen den TV Weißkirchen). Die Grundlage zum Pokalsieg hatte Mammolshain 1 (Max Bommershain, Nicklas Stark und Marc Dietz) im Halbfinale mit einem 4:2 gegen den SV Seulberg gelegt.

Besonders hart umkämpft war das Finale der B-Schüler. Hier trafen die TSG Usingen (Halbfinale kampflos gegen TTC Ober-Erlenbach) und die SG Anspach (Halbfinale gegen TTC Königstein) aufeinander. Mit 4:3 Punkten und 14:13 Sätzen konnte die SG Anspach in der Besetzung Fynn Bielka, Sarah Timur und Soheil Hodjat trotz eines zwischenzeitlichen 1:3 Rückstandes noch den Sieg erringen.

Bleibt noch zu erwähnen, dass die B-Schülerinnen des TTC Blau Gold Bad Homburg kampflos Pokalsieger wurden.

Ergebnisse:

Jugend:

TV Oberstedten – TTC Blau Gold Bad Homburg 1 1 : 4

TTC Blau Gold Bad Homburg 2 – SG Hausen 0 : 4

Finale: TTC Blau Gold Bad Homburg 1 – SG Hausen 3 : 4

Schüler A

TV Weißkirchen – FC Mammolshain 2 1 : 4

SV Seulberg – FC Mammolshain 1 2 : 4

Finale: FC Mammolshain 1 – FC Mammolshain 2 4 : 0

Schüler B

SG Anspach – TTC Königstein 4 : 2

TSG Usingen – TTC Ober-Erlenbach 4 : 0 (kampflos)

Finale: TSG Usingen – SG Anspach 3 : 4